



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:15

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 15 de Noviembre de 2004.

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Radio 580

Programa: Noticias y Comentarios

Conduce: Carlos Salgado.

Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Resultados electorales y proyecciones políticas

+Montealegre expresó que un dato importante que resultó de los resultados electorales, es que el voto total se aumentó en 63 mil, pero el Frente Sandinista aumentó a 79 mil, lo que quiere decir que el Frente Sandinista tuvo que haberle quitado 16 mil votos al PLC, PC o a los otros partidos. Indicó que no cree que se deba de buscar excusas aisladas a éstos resultados, sino ver qué fue lo que pasó. ¿Será que el mensaje simplemente antisandinista ya no está llegando?, ¿Será que el voto perdón se está enfocando más en las propuestas? ¿Qué propuestas están haciendo ellos, y qué propuestas estamos haciendo nosotros?.

+Para Montealegre, en términos globales el mensaje que se recibió de los votantes, es que “ya estamos cansados del mismo pleito, de las mismas ambiciones o para satisfacer las ambiciones personales, en lugar de estar enfocados en cómo resolver los problemas de la población”.

+Reiteró la idea de hacer reformas profundas en el partido, tales como la selección de candidatos, por lo menos a Presidente y vicepresidente y a diputados, elecciones primarias supervisadas, no por el mismo partido, sino por las autoridades electorales, en segundo lugar los diputados no deben de ser presidentes departamentales, ni presidentes municipales, demasiada injerencia, y deben enfocarse en la dirección del partido y cómo hacer que los candidatos ganen, saber separar la administración del partido de la parte de buscar el voto electoral.

+Calificó de equivocadas las declaraciones de Wilfredo Navarro, al referirse a su persona, como que quiere “quitarte vos, para ponerme yo”

+Concluyó haciendo un llamado para trabajar juntos, sin exclusiones, ver qué estrategias de alianzas se pueden hacer, para que en las próximas elecciones no se de la división del voto.

NOTICIAS DE TV

+Wilfredo Navarro, diputado del PLC, aseguró que hay que trabajar en el Presupuesto y ponerse de acuerdo para reducir esas sumas de dinero e integrarlo a sectores como salud y educación, “vamos a aprobar las leyes que tenemos pendientes, esta semana vamos a trabajar de corrido”, concluyó Navarro. **(Noticias 12, Canal 12 / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Miguel López Baldizón informó que el grupo de observadores de la OEA llegaron a las oficinas del APRE y le entregaron el informe sobre las irregularidades de algunas actas donde APRE denuncia ante la OEA, que el Consejo Supremo Electoral cometió fraude en el municipio de Cuapa, Santo Tomás y Granada. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticiero CDNN, Canal 23)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:15

PAG - 2 -

+El Ministro del MAGFOR, Augusto Navarro, aseguró que el precio del frijol bajará poco a poco. Navarro dijo estar confiado en que la próxima cosecha será muy buena. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10 / Noticiero CDNN, Canal 23)**

+Stalin Vladimir comentó que el diputado Enrique Quiñónez le adelantó que van a proponer una iniciativa de ley, donde el Presidente de la República le tendrá que pedir permiso a la Asamblea Nacional cada vez que quiera hacer un viaje y a su regreso dar explicación de los resultados del viaje que realizó. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El comisionado Edwin Cordero informó de un convenio que hizo la Policía Nacional con la Universidad de Ingeniería sobre la organización delictiva, cómo se está desarrollando. Esto con el objetivo de ayudar a la población a reducir el desarrollo de criminalidad en el país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Amparo Ballivian, Representante del Banco Mundial, dijo que están esperando los estudios y los análisis que está haciendo la Comisión técnica y en la medida que ellos lo requieran estamos proporcionándoles la asistencia técnica. Mientras tanto la periodista Irene Mercado dijo que el Banco Mundial dará el tiempo necesario al Gobierno, para que elija el mejor sistema para pensiones después de que el modelo impuesto por ellos y aprobado en Nicaragua fuera desechado por el déficit que arrastraría. **(Telediario 10, Canal 10)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua